

1月7日、ホテルニューオータニ鶴の間において当会主催の新春懇親会を開催し、会員企業・団体をはじめ、政府、国会、官庁、各国在日公館、関係諸機関などから、約700人の皆さまにご出席いただきました。

安永会長からは、2025年の展望として、グローバルサウス諸国等の自由で開かれた貿易・投資体制の維持・拡大に取り組む国々と相互補完関係を構築して日本経済の活力を維持・向上させることが

重要との認識を示し、日本貿易会として国際的ビジネスの発展と友好関係の強化に取り組むとの挨拶がありました。

主賓の武藤容治経済産業大臣からは、市場の成長が著しいグローバルサウス諸国での日本企業のビジネス展開を後押ししていくとして、商社をはじめとするグローバルビジネスに取り組む企業の成長に期待を寄せられました。

来賓の石黒憲彦JETRO理事長からもご挨拶をいただきました。



開宴挨拶 安永会長



主賓挨拶 武藤経済産業大臣



乾杯発声 石黒日本貿易振興機構理事長



安永会長による開宴挨拶の様子



左から植村副会長・中西副会長・柿木副会長・安永会長・貸谷副会長・石井副会長・上野副会長



立礼でのご挨拶



政官財の各界・各国大使と歓談する安永会長



約 700 人の参加者を得て、にぎわう会場